
市民通过本报两会民意直通车提建议

车辆乱停闯红灯现象影响交通
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今日聊城
··前前瞻瞻

本报聊城 2 月 16 日讯 (记者
李璇) “城区东昌路与柳园路

路口附近，实在太难走了。”1 6
日，一位不愿透露姓名的市民表
示，不少车辆乱停乱放，商贩占
道经营，造成一些路段交通拥
挤。还有市民提出，不少行人和
车辆闯红灯，也影响了城市交
通。

据该市民反映，城区繁华路
段交通严重拥挤，尤其是东昌路

与柳园路路口附近，作为聊城市
中心黄金地带，购物中心较多，
车流量和人流量较大。但不少车
辆乱停乱放，加上道路两边商贩
占道经营，使得行人和车辆乱道
行驶，严重影响交通，也影响城
市形象。

“希望聊城能真正像一个城
市，不要变成乡村。”该市民说，
他今年回农村过年时，发现不少
农村道路都建设得相当宽阔平

整，但城区不少路段路面却是坑
坑洼洼，颠簸难行。

83 岁的赵和森老人是聊城
市环保局退休职工，作为泰安人
的他，1950 年来聊城工作后，在
聊已居住了 6 0 多年。赵和森老
人发现，聊城交通秩序较为混
乱，一些骑摩托车、电动车的市
民和步行路人闯红灯现象较多。
聊城发展旅游业，会迎来不少外
地游客，此类现象会影响城市形

象，希望能出台一些政策和办
法，真正解决交通秩序混乱问
题。

无论是您在交通出行、环
境、医疗、教育、社保等方面遇到
了问题，还是您对城市管理、行
业发展有建言，都欢迎及时联系
本报两会“民意直通车”，本报上
会记者将第一时间把您的建言
送交人大代表和政协委员，将您
的呼声传至两会。广大读者可拨

打本报热线 8451234 倾诉，也可
将建言发送至邮箱 l iumingqlwb
@126 .com ，也可通过齐鲁晚报
今 日 聊 城 官 方 微 博 ( h t t p ：/ /
weibo.com/qlwbjrlc)留言。

建公厕选址是个头疼事儿
本报记者 张召旭

提案名称：关于聊城市
区应投入免费公厕的建议

提案人：魏丽等
承办单位：聊城市市政

公用事业管理局
“目前，城区内公厕存

在着数量严重不足、分布也
不合理、设施陈旧落后等问
题，特别是火车站、东昌
路、柳园路、振兴路等市区
人流量大的地段，严重缺少
公厕。”在市政协十一届四
次会议期间，政协委员魏丽
等提出了应在城区投入免费
公厕的建议。

在 提 案 中 ， 魏 丽 表
示，城区公厕少、市民或
游客如厕难与城市的发展
和聊城卫生城及旅游城市
都无法相适应，应制定公
厕合理建设及免费开放的
实施方案，在城区特别是重
点路段多建设一些免费公
厕，以提高城市形象。

16 日，记者走访发现，
在柳园南路、东昌东路、利民
西路等繁华路段，路边易找
到的公厕只有五六座，而
且还有部分是收费公厕。
在振兴路、兴华路等其它
路段甚至看不到公厕的存
在。“找厕所太费劲了，
在柳园路上几乎看不到公
厕指示牌，一路打听才知
道 人 民 广 场 上 有 免 费 公
厕。”来聊城游玩的程先

生说。
“我们去年一共建设

了 3 座免费公厕。”对于
建设免费公厕，聊城市市
政公用事业管理局城市卫
生环境管理处相关负责人
说，新建公厕其实并不容
易，一般建设公厕难主要
是资金和场地问题，资金
虽说可以克服，但最关键
的是没地方建设。

该负责人说，现在许多
沿街的地段多属于各个单
位和开发商或是市民所有，
特别是像柳园路、东昌路等
一些黄金地段，租金非常
贵。对于地段所有人来说，
公厕建到自己家门口或店
铺附近，绝大部分人都不同
意，所以造成了市区公厕建
设的步履维艰。 聊城人民广场上的免费公厕。 本报记者 邹俊美 摄
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